



# Filmförderung

## DAS BEWEGT UNS

**Die Zukunft ist das, was noch nicht passiert ist. Jede\*r von uns hat eine eigene Sicht auf die Zukunft, die von unserer aktuellen Situation und unseren persönlichen Erfahrungen beeinflusst wird. Unsere Familie, Freundschaften und andere Umstände spielen dabei eine wichtige Rolle. Die letzten Jahre waren durch Corona-Pandemie, Krieg und Klimakrise besonders herausfordernd. Was bewegt euch? Wie blickt ihr in die Zukunft? Welche Vision habt ihr?**

Film ist eine grandiose Möglichkeit den eigenen Wünschen, Vorstellungen und Träumen eine Bühne zu geben. Bewerbt euch auf eine Filmförderung von bis zu 500 Euro zum Thema „Das bewegt uns“.

Zugelassen sind Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene aus Bayern bis 26 Jahre. Das Filmgenre ist frei wählbar (Spielfilm, Dokumentarfilm, Experimentalfilm, etc.). Gerne können auch Filmworkshops eingereicht werden. Der fertige Film muss noch im Jahr 2023 vorgelegt werden.

Bitte schickt eine Kurzdarstellung zum Vorhaben. Wir sind gespannt.

Kontakt

Thomas Kupser | [thomas.kupser@jff.de](mailto:thomas.kupser@jff.de) | 0176.21542092

*"Das bewegt uns" ist ein Projekt des JFF -  
Institut für Medienpädagogik und wird  
gefördert durch das Bayerische  
Staatsministerium für Familie, Arbeit und  
Soziales (StMAS).*



Bayerisches Staatsministerium für  
Familie, Arbeit und Soziales

